

みんな元気に「輝いて生きる」。それが私達の願いです。

Information

介護支援スタッフ、  
生活支援スタッフ募集中!

未経験者  
歓迎

vol.106  
2020.10.1発行

発行:社会福祉法人 名張育成会 広報委員会 〒518-0615 名張市美旗中村2326  
TEL 0595-65-0271 FAX 0595-65-2936  
発行責任者:市川知恵子 編集責任者:宮田義則 編集長:佐伯典昭(株式会社サンエイ)  
編集デザイン主任:新井知子(株式会社サンエイ) 題字:千秋育子



## 「三重県ICT導入モデル事業」補助金の交付で、 ICT化を加速!

ICTとは、携帯電話やインターネットを通じた「情報通信技術」のこと。政府ではそれを利用したリモートコミュニケーションなど、各分野で様々なICTの活用を推進しています。三重県では、障害福祉サービス分野でのICT化を支援しようと令和2年度補正予算が実施され、名張育成会からは「こどもライフサポートセンターはーと(こども部)」「成美、成峯(居住部)」「くらしサポートゆっくる(地域部)」の4事業所が「ICT導入モデル事業」に選定、補助金が交付されることになりました。これにより、新型コロナ感染症拡大防止策や業務効率向上などに活かすICT化を加速します。



すでに、『オンラインミーティングの実施(ブログMiRAi5月21日)』  
『みはた虹の丘こども園の待機児童向け動画配信(MiRAi6月号)』  
『就活生に向けた職場説明会や面談のオンライン化(MiRAi7月号)』  
『キャリアパスに応じた研修プログラムの開発(MiRAi9月号)』  
など徐々にICT化によるリモートコミュニケーションを進めていますが、整備を済ませている無線通信環境と併せ今回の補助金交付で、名張育成会全体の30%以上が整備されることになります。これを機に全事業所へのICT化を加速させ、今年度中には法人全体でICTの運用を開始する予定です。

ICT化の第一歩として、各デスクのパソコンを結んでいた無数のケーブルを排除し、電波を発する装置(アクセスポイント)を建物内の要所に設置し無線化の環境を整えます。これにより、必要な時に最適な場所での後方業務が可能となり、**①新型コロナ感染拡大防止策**、**②満足度の向上や業務の効率化**、**③危険回避やリスク低減**といった効果が期待できるのです。

(※詳しくはウラ面をご覧ください。)



ういー(通所部)では、送迎バス乗車直前に検温した利用者の体温は、確認後にそのままタブレットに転送。事務所に戻った後の管理パソコンへも、無線で転送するだけです。

特別養護老人ホームグランツアではいち早くICT化を進め、この春からのオンライン面談は7月末で100件を超えています。このご家族も毎週お越しになり、今回はご近所の仲良しさんも一緒に、気軽にオンライン面談を楽しんでおられました。  
(※撮影のために特別な許可を得て、マスクを外しています。)

ICT化による様々な方とのリモートコミュニケーションによって、新型コロナウイルス感染拡大の防止や、オンライン化による業務効率の向上が実現します。名張育成会はICTでも先駆的な役割を果たし、地域の活性化に寄与するとともに、**より最適な福祉サービスの提供**に努めてまいります。

取材:広報委員会

# 名張育成会の活動、ひとつずつ！

アトリエ彩

## リズムに親しんでリフレッシュ！音楽活動



創作活動に取り組むアーティストが音楽活動を行いました。ご指導いただいたのは、名張市在住の音楽療法士一ノ瀬薰さん。

まずBGMに合わせてゆっくりとカラダをほぐし、サボテンからできた楽器や、流れるような音がする中南米の民族楽器、ジャンベという太鼓、ツリーチャイムなどを鳴らしたり叩いたり、色々な音に触れました♪。また、好きな色のスカーフをリズムに合わせて放り投げ、ふんわ～りと落ちてくるスカーフをキャッチ！そのようなことで音に親しみ、あっという間の2時間。ちょっといい汗かいて、心身ともにリフレッシュした一日でした。

ホームヘルプサービス(ゆーゆ)

## 誕生日おめでとう(\*^-^\*)

ホームヘルプサービスのゆーゆは、可能な限り自立した日常生活が送れるようご自宅を訪問して、様々な生活援助や乗り物移動時の介助を行っています。

さて先日、お誕生日なので一緒にお祝いしてほしい(#^.^#)というご依頼がありました!!!。♪Happy birthday to you～♪と、ご家族と一緒にバースデーソングを歌い、写真を撮ったりおしゃべりをして、楽しいひと時を過ごしました(^^)

美味しいケーキ、楽しい歌(^\_-)-☆このように、お誕生日のお祝いをご一緒にさせていただき、とても嬉しい気持ちになりました(\*^-^\*)

※撮影時のみマスクを外しています



## (表面より) ICTで期待される効果です！

新型コロナ  
感染拡大  
防止策

- ・オンライン会議の推進によって、職員間の三密回避が増加します。
- ・オンライン面会の推進によって、来訪者との接触機会が低減します。

満足度の  
向上や  
業務の効率化

- ・オンライン面談の通信精度や、ご面談機会の向上によって満足度が向上します。
- ・パソコンやタブレットを状況に応じて自由に持ち運びでき、きめ細かい支援に繋がります。
- ・紙の記録用紙を介さず現場で入力したり、データ転送による機器間の入力で、入力業務が軽減します。
- ・記録用紙が削減され、スペースが有効になります。
- ・職員間や事業所間のコミュニケーションを密に行うことができ、活性化が図れます。

危険回避や  
リスク低減



- ・床にケーブルを這わせないので、車イス利用者や足腰の弱い方への危険回避となります。
- ・配線を無くすことでの故障原因が低減します。

虹の会では随時会員募集しています。

支援を通じた仲間作り。一緒に活動しませんか！ 名張育成会後援会・虹の会 0595-65-0271

各施設の様子をお伝えする「MiRAiレポートブログ」から選り抜きの話題をご紹介します。

はてなブログ MiRAiレポート 検索

の一まらいふ暖

## 手作りビニールカーテン



まだまだコロナウイルス感染症も収まる気配がないですね。そこで、今や飛沫感染防止の必須アイテム、透明ビニールカーテン！！なんと！職員一丸となって取り組んだ手作りなのです(\*'▽`\*)なかなかいい感じに出来上りました(≧▽≦)

透明でデスクが暗い感じにならず、職員同士のアイコンタクトもバッチリ(^\_-)-☆。空気の流れが損なわれない大きさにして、定期的に窓を開けて換気し、ドアを開放して空気が流れるようになります。

今までとは違う職場環境ですが、職員一同、業務に取り組む姿勢は変わらず、これからも頑張ってまいります(^^)v